

彼岸より多くや、と暑さも凌ぎ易くなりまし
七月初から

日付

九月初も毎日三十度以上という暑さで何處に居てもいか
利口な佐々木さんとも寄り初は食欲が全く無く体力がなく
体温も38度近く歩く事もいやとなり位になりました。九十歳
となり申す一日を送る事は往々出来ぬと感じて
おもひました。

この度お便りによりて新潟上野波良則の名のり賀賀金
受取資格の有る事申込書を同封お送り下され誠に
有難う御いました。一ヶ月後前アメリカから帰つてまた申込。
山田さんと云う方がアリカ政府の賃金が世間知れず
まゝ教えられました。米国籍の有る人なりと申せば

少沢和男さんか貰えなかどう

電話を二回してみましたが

子供たち 電話でちて 要領を得ません

近く訪ねてお聞き

してみます

若し

貰えり

大変

ござり

します

申込書は

よく

記入

してみますよ

う

鎌倉へ送ります

ヨシナリ
ヨシナリ
ヨシナリ
ヨシナリ

妻の夫が

鎌倉市に家を

設立

現住同居

します

ヨシナリ

夫妻は今

年金生活

ですが

次女夫婦も鎌倉市内に住んでいます

次女夫婦も鎌倉市内に住んでいます

夫婦は

年金生活

ですが

アトリエの損害保険会社の

損害支店長をしていました

子供や孫達と交流があり樂しい様です

2-

因間物語のコピーを取見しも

日本が戦後五年で

物語雜誌に 戰争当時や戰後の事が沢山掲載されま

が思ひ出す事が多く 戰争の事は世の中が変化した事

若し戦争は無かつたら

今更考も前事

今年暑さつひきで

ドドード色がつゝす 生食用のドド

丘峰リミ剣流が

ワイン原料にしからず 俗價格の取引

ベシニニセウ甲州アドーの収穫

ワイン原料の需要

すく因高のため價格が低く一寸不況の様子です

之の秋日本にあ出かけました 山梨へしある下さる公使又

九月廿日

野次正己

高橋友枝 様



VIA AIR MAIL

北米会衆団
高橋友枝
サクランシヌコ
様



Mrs. Tomoe Takahashi

SEP 15 1995

日本山梨県
東八代郡一宮町郵便局
郵便番号378
郵便
正已